

Kapitän und der Gouverneur, letzteren aus Staatsgründen, hielten sich in einiger Entfernung.

Vierunddreißigstes Kapitel.

Die Gefangenen.

Was sollte nun mit den Gefangenen werden? Zu den früheren kamen sechs neue hinzu, die alle wohl beaufsichtigt werden mussten, wenn man nicht zwischen zwei Feuer gerathen wollte. Will Atkins konnte freilich unschädlich gemacht werden, wenn ihn Robinson aufhängen ließ, doch war es weder nach Robinson's noch nach des Kapitäns Sinn, die äußerste Strenge zu gebrauchen. Dagegen erachteten es beide für zweitmäig durch die besseren Leute unter den Gefangenen ihre Streitmacht zu verstärken. Erst mussten sie aber gehörig in Schreck gesetzt werden. Der Kapitän redete ihnen scharf in's Gewissen, ließ Atkins in Ungewissheit, ob er am nächsten Tage aufgehängen werden würde, oder nicht, und sagte, der Gouverneur würde die Uebrigen nach England schicken. Dort hätten sie wahrscheinlich auch nichts Besseres zu erwarten gehabt, als den Galgen. Dies hatte den gewünschten Erfolg. Atkins flehte um Gnade, die Andern batzen, man sollte sie nur um Gotteswillen nicht nach England schicken. Nun wurden sie getrennt. Die drei gefährlichsten,